
  Herrn Oberbürgermeister 
  Hansjörg Eger 
  Maximilianstraße 100 

  67346 Speyer 

 Speyer, den 13. Juni 2017 

Anfrage Immobilienbestand 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

wir bitten die nachstehende Anfrage auf die nächste Sitzung des Stadtrates zu setzen. 

Trotz der Teilnahme am kommunalen Entschuldungsfond und der vorgegebenen Sparpolitik des 
Oberbürgermeister wurden in den letzten Jahren einige Immobilien bzw. Grundstücke seitens der Stadt 
Speyer angekauft. In diesem Zusammenhang bitten wir um Beantwortung folgender Fragen:  

1. Welche Immobilien bzw. Grundstücke wurden seit 2010 seitens der Stadt Speyer gekauft?
1.1 Wie hoch waren hierbei die finanziellen Auslagen? Wir bitten um detaillierte Darstellung.

2. Welche wurden wieder veräußert und welche befinden sich noch in städtischem Besitz?

3. Welche Nutzungskonzepte sind den jeweiligen Immobilien bzw. Grundstücken zugrunde gelegt?

4. Welche können nach Ansicht der Verwaltung wieder veräußert werden?

Mit freundlichen Grüßen 

Walter Feiniler 

Vorsitzender 

eingangen per E-Mail


